

## Appendix

### Appendix 1. Interview Guideline

Research Title : Perception about pursuing post graduate program in overseas among students of private university in Yogyakarta.

Time :

Date :

Place :

Interviewee :

No	Concern	Question
1	Pentingya pendidikan	1. Mengapa anda menganggap pendidikan itu penting?
3	Perceive benefits pursuing post graduate program in overseas	1. Apa saja kira-kira benefits ketika anda bisa belajar S2 di luar negeri?
4	Perceive problems pursuing post graduate program in overseas	1. Masalah-masalah apa saja yang kira-kira akan dihadapi oleh orang yang akan belajar ke luar negeri?

*Source of the interview guideline :Cohen, Paige, Shively , Emert , & Hoff (2005)*

## *Research Participant Recruitment*

**Dear all of student PBI UMY 2014**

*Do you want to share your opinion about study overseas ?*

Let's participate in undergraduate research study and share your opinion about study overseas.

I would like to invite you in the interview research project as my participant.

### **Description**

This research is about pursuing higher study overseas. The purpose of this research is to figure out student's perception to study overseas. Thus, the student will find out the importance of study overseas, the benefits, the problems in study overseas and strategies to study overseas.

You can participate if you,

- *Student of English Education Department of UMY 2014*
- *Desire and interested to study overseas*
- *Feel free to be participant*

*I look forward for hearing from you*

Asik Hanita

08977710736  
misterasik01@gmail.com



## What are the students' perceptions of pursuing post graduate program in overseas at English Education Department of UMY?

No	Participant	The perceived benefits of pursuing post graduate program in overseas	The perceived problems of pursuing post graduate program in overseas	Themes
1	Nindya	e.ehm,, berdasarkan dosen-dosen PBI kan mereka kebanyakan lulusan dari luar negeri Australi, Amerika seperti itu . Menurut yang saya lihat ,mereka itu cara berfikirnya terhadap suatu problem dan cara mengajarnya itu berbeda beda (OPEN MINDED )	(6) Menurut saya yang paling utama adalah scholarship atau engga, kalau engga biaya dari mana karena kalau saya mau belajar keluar negeri (ACCOMODATION )	<i>The perceived benefits of study overseas :</i> (OPEN MINDED ) (BETTER EDUCATION SYSTEM) (BETTER FACILITY ) (NETWORKING ) (PERSONAL DEVELOPMENT ) (NEW CULTURE) (MORE EXPERIENCES)
2		Kita kan kalau di luar negeri kan beda cara pandang. Nah salah satu manfaatnya juga itu. Kita melihat sesuatu dengan persepsi yang berbeda . kita lihat dari sisi baik dan sisi buruknya. Jadi kita kalau dibilang orang mungkin kita lebih bs berfikir bijaksana gitu dalam menyelesaikan sesuatu gitu. (OPEN MINDED )	(7) Terus yang kedua, nanti disana uang countrynya bagaimana, maksudnya nanti disana pembiayaan rumahnya bagaimana. (ACCOMODATION )	<i>The perceived problem of study overseas :</i> (ACCOMODATION ) (DIFFICULT ADAPTATION ) (LANGGUAGE BARRIER )
3		System pendidikan luar negeri itu lebih bagus dari Indonesia. kebanyakan orang-orang ngambil scholarship itu karena pendidikan mereka lebih bagus.mengajarnya lebih bagus. (BETTER EDUCATION SYSTEM)	(8)terus juga pasti kan beda kebudayaan kita seperti kita bisa menyesuaikan atau tidak kan tidak tahu,itu mungkin bisa jadi problem. Ketika makananya ketika tidak ada nasi disana, kita biasa makan nasi, kita bisa tidak si adaptasi . Kemaren dosenku ada yang tidak bisa adaptasi karena tidak ada nasi.Nah terus habis itu,universitasnya apakah terlalu bear atau tidak sesuai dengan expectasi karena kita tidak bisa berexpectasi jauh-jauh karena kita masih di Indonesia gitu (DIFFICULT ADAPTATION )	

4		<p>terus fasilitas universitynya lebih bagus ,          terus fasilitas universitynya lebih bagus ,maka          beda banget dong hasil lulusnya nanti  <b>(BETTER FACILITY )</b></p>		
5		<p>Salah satunya networking si, Networking          biasanya kan bisa di dapat lewat traveler          kan,makanya kita juga jarang traveler nah.          Slah satunya dengan belajar ke luar negri          salah satunya di Uk atau Australia gitu misal  <b>(NETWORKING )</b></p>		
2.1	<i>Azalea</i>	<p>Keuntunganya , sebenarnya menurut saya          belajr di luar negeri atau tidak itu sama          saja.mungkin orang yang belajar keluar          negeri itu karena deserve karena memang          layak untuk mendapatkannya , keuntunganya          adalah kalau kita hanya sekolah disini          maksudnya kita Cuma belajr di lingkup kita          saja maksudnya di Indonesia ,kita tidak akan          berkembang, pengetahuan kita tidak akan</p>	<p>(7) Waaa, pasti finansial yang pertama ,pasti          finansial karena kita tidak tahu beasiswa itu          memang sangat mengiurkan tapi kita kan tidak          tahu apakah itu datang tepat waktu atau tidak .  <b>(ACCOMODATION )</b></p>	

2		<p>maju dan hanya sebatas lingkun itu saja.Nah, kalau kita setudy abroad , kita tidak hanya mendapatkan ilmu dan gelar saja tapi kita juga bisa berkembang</p> <p><b>(PERSONAL DEVELOPMENT )</b></p>	<p>(8)terus yang ke-2 itu masalh hidup.masalahnya adalah begini, kita bisa adaptasi atau tidak nanti saya disana.</p> <p><b>(DIFFICULT ADAPTATION )</b></p>	
3		<p>kita juga mendapatkan Teman yang menambah network kita</p> <p><b>(NETWORKING )</b></p>	<p>(9) Ya itu tadi pasti masalah finansial,mungkin saya karna saya kan untuk bertahan hidup kan kadang bisa atau tidak gitu kan itu sangat ngefeks banget loh</p> <p><b>(ACCOMODATION )</b></p>	
4		<p>kita juga dapet wawasan yang luas,ee</p> <p><b>(OPEN MINDED )</b></p>		
5		<p>Kemudian yang ke-2 adalah pertukaran culture kan ,gimana kita apalagi saya adalah mahasiswa yang belajar bahasa pasti ya secara langsung belajr culture dari mereka jadi ,ya otomatis saya akan dapet pertukaran culture.</p> <p><b>(NEW CULTURE)</b></p>		
6		<p>Iya , hu,um ,maksudnya kualitas pendidikanya lebih baik</p> <p><b>(BETTER EDUCATION SYSTEM)</b></p>		

7		<p>jadi kita punya pengalaman yang lebih baik, pengalaman lebih banyak, ya jadi pendidikan kita lebih baik dari pada yang belajar di dalam negeri.  (MORE EXPERIENCES)</p>		
3.1	<i>Parto</i>	<p>Manfaatnya ya tentunya kita dapat mendapat ilmu network baru ya karena kita bertemu dengan orang-orang baru  (NETWORKING )</p> <p>terus culture baru  (NEW CULTURE)</p> <p>pasti itu manfaatnya selain dari pergaulan apa itu kita juga mendapatkan pengalaman-pengalaman yang baru emm itu sih benefitnya  (MORE EXPERIENCES)</p>	<p>(6) Pastinya masalahnya bahasa disana  (LANGGUAGE BARRIER )</p> <p>(7) kaya bersatu dengan lingkungan yang baru adaptasi kan ya , jadi mungkin itu si kesulitannya dan apa ya menemukan lingkungan yang pas untuk kita  (DIFFICULT ADAPTATION )</p> <p>(8) Kesulitannya mungkindari segi finansial ya kalau kita kesana kan mengganti mata uang ya kalau kita disana kan ya mengganti mata uang kan ya bisa jadi yang disana lebih malah dari yang disini gitu.  ACCOMODATION )</p>	
2				
3				

4		<p>tentunya kita juga mendapatkan ilmu yang lebih karena jadi berkembang fikiranya lewat study keluar</p> <p><b>(OPEN MINDED )</b></p>		
5		<p>tentunya kita kita setelah kesana karna keseharian kita bersama ee menambah kaya membuat kita easy to communicate ,iya memngiprove kita sendiri , kemampuan berbahasa, kemampuan e berkomunsi dengan yang lain, terus bersatu dengan lingkungan yang baru .</p> <p><b>(PERSONAL DEVELOPMENT )</b></p>		
3				



5				
---	--	--	--	--

Themes		
Original Statement	Translated statement	
<i>The benefits to pursue post graduate program in overseas</i>		
<b><i>Open minded</i></b>	<p>e.ehm,, berdasarkan dosen-dosen PBI kan mereka kebanyakan lulusan dari luar negeri Australi, Amerika seperti itu . Menurut yang saya lihat ,mereka itu cara berfikirnya terhadap suatu problem dan cara mengajarnya itu berbeda beda( Nindya.1)</p> <p>Kita kan kalau di luar negeri kan beda cara pandang jadi kaya berkembang pemikiran kita. Nah salah satu manfaatnya juga itu. Kita melihat sesuatu dengan persepsi yang berbeda . kita lihat dari sisi bak da sisi buruknya. Jadi kita kalau dibilang orang mungkin kita lebih bs berfikir bijaksana gitu dalam menyelesaikan sesuatu gitu.(Nindya.2)</p> <p>kita juga dapet wawasan yang luas,emm (Azalea.4)</p> <p>tentunya kita juga mendapatkan ilmu yang lebih karena jadi berkembang fikiranya lewat study keluar (Parto.4)</p>	<p>Ehmm, PBI has many lectures graduated from Australia and America, I think ,they have different way to face the problems and different way to teach .( Nindya.1)</p> <p>We have different point of view. Thus, it can make students open minded. this is one of the benefit of pursuing post graduate program in overseas because we can think how to solve the problem wisely .(Nindya.2)</p> <p>we will became open minded (azlea.4)</p> <p>We will get knowledge because our thinking Is open minded (Parto.4)</p>
<b><i>Better Education System</i></b>	<p>System pendidikan luar negeri itu lebih bagus dari Indonesia. kebanyakan orang-orang ngambil scholarship itu karena pendidikan mereka lebih bagus.mengajarnya lebih bagus (Nindya.3)</p> <p>Iya , hu,um ,maksudnya kualitas pendidikanya lebih baik (Azalea.6)</p>	<p>Education system in overseas is better than Indonesia. Most of the students find scholarship because education in overseas is better (Nindya.3)</p> <p>Yes,,I mean education system in overseas is better (Azalea.6)</p>
<b><i>Better Facilities</i></b>	<p>terus fasilitas universitynya lebih bagus , ,maka beda banget dong hasil lulusanya nanti (Nindya.4)</p>	<p>Then, the facility in the university is better , thus , the quality of the graduation is different ( Nindya.4)</p>

<p><b>Networking</b></p>	<p>Salah satunya networking si, Networking biasanya kan bisa di dapat lewat traveler kan, makanya kita juga jrang traveler nah. Slah satunya dengan belajar ke luar negri salah satunya di Uk atau Australia gitu misal.( Nindya.5)</p> <p>kita juga mendapatkan teman yang menambah network kita (Azalea.3)</p> <p>Manfaatnya ya tentunya kita dapat mendapat network baru ya karena kita bertemu dengan orang-orang baru (Parto.1)</p>	<p>One of the benefit is networking, networking usually we get through traveler , we seldom travel thus, we can get connection through study in UK or Australia ( Nindya .5)</p> <p>We will get friends which became our network (Azazlea.3)</p> <p>The benefits is getting new network because we meet new people (Parto.1)</p>
<p><b>Personal Development</b></p>	<p>Keuntunganya , sebenarnya menurut saya belajr di luar negeri atau tidak itu sama saja.mungkin orang yang belajar keluar negeri itu karena deserve karena memang layak untuk mendapatkanya , keuntunganya adalah kalau kita hanya sekolah disini maksudnya kita Cuma belajr di lingkup kita saja maksudnya di Indonesia ,kita tidak akan berkembang, pengetahuan kita tidak akan maju dan hanya sebatas lingku itu saja.Nah, kalau kita setudy abroad , kita tidak hanya mendapatkan ilmu dan gelar saja tapi kita juga bisa berkembang (Azalea.1)</p>	<p>I think , if we only study in domestic I mean in Indonesia, we will not be able to develop our capacity .thus, if we pursuing post graduate program in overseas ,we will not only the degree but also we will develop ours capacity . (Azalea.1)</p>
<p><b>New Culture</b></p>	<p>Kemudian yang ke-2 adalah pertukaran culture kan ,gimana kita apalagi saya adalah mahasiswa yang belajar bahasa pasti ya secara langsung belajr culture dari mereka jadi ,ya otomatis saya akan dapet pertukaran culture baru. (Azalea.5)</p> <p>terus culture baru (Parto.2)</p>	<p>Then, the second is different culture , we are the students who learn the language , of course we will learn directly their culture and automatically we will get new culture.( Azalea.5)</p> <p>Then, the benefits pursuing post graduate program in overseas is new culture ( Parto.2)</p>

<p><b>More Experiences</b></p>	<p>jadi kita punya pengalaman yang lebih baik,pengalaman lebih banyak,ya jadi pendidikan kita lebih baik dari pada yang belajar di dalam negri. (Azalea.7)</p> <p>pasti itu manfaatnya selain dari pergaulan apa itu kita juga mendapatkan pengalaman-pengalaman yang baru emm itu sih benefitnya (Parto.3)</p>	<p>Thus, we have better experiences and more experiences than we pursuing post graduate program in domestic (Indonesia). ( Azalea.7)</p> <p>Of course , the benefits except social ,we will get more experiences (Parto.3)</p>
<p><b>The Perceive problems of pursuing post graduate program in overseas</b></p>		
<p><b>Accommodation and financial issue</b></p>	<p>Menurut saya yang paling utama adalah scholarship atau engga, kalau engga biaya dari mana karena kalau saya mau belajar keluar negeri ( Nindya.6)</p> <p>Terus yang kedua, nanti disana uang coutrnynya bagaimana, maksudnya nanti disana pembiayaan rumahnya bagaimana. (Nindya.7)</p> <p>Waaa, pasti finansial yang pertama ,pasti finansial karena kita tidak tahu beasiswa itu memang sangat mengiurkan tapi kita kan tidak tahu apakah itu datang tepat waktu atau tidak . (Azalea.7)</p> <p>Ya itu tadi pasti masalah finansial,mungkin saya karna saya kan untuk bertahan hidup kan kadang bisa atau tidak gitu kan itu sangat ngefeks banget loh .( Azaalea.9)</p> <p>Kesulitanya mungkindari segi finansial ya kalau kita kesana kan mengganti mata uang ya kalau kita disana kan ya mengganti mata uang kan ya bisa jadi yang disana lebih malah dari yang disini gitu. (Parto.8)</p>	<p>I think the main point is getting scholarship. If we do not get the scholarship , we cannot pursue post graduate program in overseas (Nindya.6)</p> <p>The second one is the accommodation such as the payment of the dorm (Nindya.7)</p> <p>Waaa,the first one is financial (accommodation) because event we got the scholarship but sometimes the scholarship come late (Azalea.7)</p> <p>Yaa,the problem is accommodation because I do not know can I survive in there and it is very affect me ( Azalea.9)</p> <p>The problem is accommodation because if we [pursue post graduate program means we will change the currency and in the overseas is more expensive (Parto.8)</p>

<b>Difficult adaptation</b>	<p>terus juga pasti kan beda kebudayaan kita seperti kita bisa menyesuaikan atau tidak kan tidak tahu,itu mungkin bisa jadi problem. Ketika makananya ketika tidak ada nasi disana, kita biasa makan nasi, kita bisa tidak si adaptasi . Kemaren dosenku ada yang tidak bisa adaptasi karena tidak ada nasi.Nah terus habis itu,universitasnya apakah terlalu bear atau tidak sesuai dengan expectasi karena kita tidak bisa berexpectasi jauh-jauh karena kita masih di Indonesia gitu. (Nindya.8)</p>	<p>Then we are different culture that is maybe can be problem for bus such as we usually eat rice like my lecturer who can adapt because my lecturer because there is no rice ( Nindya.8)</p>
	<p>terus yang ke-2 itu masalh hidup.masalahnya adalah begini, kita bisa adaptasi atau tidak nanti saya disana. (Azalea.8)</p> <p>kaya bersatu dengan lingkungan yang baru adaptasi kan ya , jadi mungkin itu si kesulitanya dan apa ya menemukan lingkungan yang pas untuk kita (Parto.7)</p>	<p>The second problem is can w adapt if we pursue post graduate program is overseas ( Azalea.8)</p> <p>Like gather with the new environment thus that is the problem to find new environment which fit for us.( Parto.7)</p>
<b>Language Barrier</b>	<p>Pastinya masalahnya bahasa disana (Parto.6)</p>	<p>The problem is language barrier (Parto.6)</p>